

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yesus Kristus, atas segala berkat dan rahmat-Nya, maka skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi berjudul **“Pengaruh Model Pembelajaran dan Motivasi terhadap Hasil Belajar Siswa pada Materi Hukum Dasar Kimia”**, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri medan.

Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada Ibu Dra. Nurmalis, M.Si. sebagai dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal penyusunan proposal, seminar proposal, pelaksanaan penelitian sampai dengan pengolahan data hingga penyusunan skripsi ini dapat selesai. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Hafni Indriati Nasution, M.Si, Ibu Dra. Ani Sutiani, M.Si dan Bapak Dr. Ayi Dermata, M.Si yang telah memberikan masukan dan saran-saran demi kesempurnaan penyusunan skripsi ini.

Ucapan terimakasih kepada Bapak Drs. Jamalum Purba, M.Si selaku dosen pembimbing akademik yang telah memberikan saran dan motivasi dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis . Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Nelson Tambunan, M.M selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 2 Lintongnihuta dan Ibu Tiur Sihombing, S.Pd selaku guru kimia serta Siswa/i kelas X MIA 1 dan MIA 2 yang telah banyak membantu penulis selama penelitian berlangsung.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih kepada Ayahanda Torus Lumbantoruan dan Ibunda Lamria Siagian yang selalu mendoakan, memberi nasehat-nasehat yang menguatkan dan sangat memotivasi serta berjuang keras dalam kecukupan materi yang penulis perlukan selama perkuliahan. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Abang tersayang dan keluarga (Heryadi Lumbantoruan/Riris Simangunsong, Alex Sunarto Lumbantoruan/Dina

Sianturi) yang terus memberi dukungan baik moril dan kata-kata semangat yang menguatkan dan keponakan yang selalu menghibur.

Terimakasih juga penulis sampaikan kepada keluarga kakak dari ibunda penulis (Br Siagian) yang telah banyak mendukung dalam perkuliahan penulis serta doa dan nasehat yang selalu diberikan dan juga kepada kakak Meriance Siahaan yang selalu memberikan dukunga dan semangat.

Ucapan terimakasih juga kepada sahabat Danga-danga (Artha Ika Putri Sihalo, Agustrini Samosir, Nora Theresia Turnip, Hensen Frederich Lumbantobing, Ricky P Sinurat, Jostein Lumbantobing, dan Joy Christian Sembiring) yang selalu bersama selama kurang lebih 4 tahun masa perkuliahan dan memberikan dukungan, saran, nasehat serta semangat. Tak lupa juga ucapan terimakasih kepada teman-teman satu kelas Kimia Dik C 2013 yang selalu memberikan semangat. Ucapan terimakasih juga kepada sahabat-sahabat PPL SMK Negeri Binaan Medan yang sudah memberikan semangat serta kasih kekeluargaan. Ucapan terimakasih juga kepada Kakak terbaik di Small Group Dei Filius yaitu Kak Dewi Mentari yang tak jemu-jemu selalu mendoakan dan memberikan semangat kepada penulis.

Ucapan terimakasih juga kepada Limer Y. Sianturi, Linsanita Nababan, Minar Pakpahan dan Putri Panjaitan yang selalu memberikan doa, nasehat dan semangat serta waktu dalam berlangsungnya penelitian penulis sampai saat ini. Serta ucapan terimakasih kepada teman-teman yang tidak bisa penulis sebutkan satu per satu.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi saya ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua.

Medan, Juli 2017

Penulis,

Murni Suryani Lumbantoruan